

NEWSLETTER



Ausgabe 23/2017

Ausrichter für den Verbandsentscheid der VR-Talentiade gesucht: Der Handballverband Württemberg veranstaltet am 3. Oktober seinen VR-Talentiade-Verbandsentscheid. Für diesen Termin wird ein ausrichtender Verein gesucht. Eingeladen sind die Sieger der VR-Talentiade-Bezirksentscheide, es nehmen insgesamt ca. 100 Personen teil (80 Kinder und die jeweiligen Betreuer aus den acht Bezirken). Zusätzlich werden die Kinder häufig von den Eltern und Geschwistern begleitet. Alle zu erfüllenden Rahmenbedingungen und finanziellen Regelungen finden Sie [hier](#).

Vorankündigung: Neue HVW-Homepage: Am 3. Juli wird die neue Homepage des Handballverbandes Württemberg online gehen. Das Gesicht der Seite wurde dafür maßgeblich verändert. Sicherlich wird zu Beginn noch nicht alles reibungslos funktionieren. Wir freuen uns auf das Feedback und die konstruktive Kritik unserer Vereine, um die Seite noch attraktiver und funktioneller zu gestalten. **Die Seite ist ab 3. Juli unter www.hvw-online.org zu erreichen.**

Württembergischer Super Cup beim pixum Super Cup: Am 23. August findet in der Stuttgarter Porsche-Arena der pixum Super Cup statt. Um 19 Uhr treffen mit dem THW Kiel und den Rhein-Neckar Löwen der Deutsche Pokalsieger und der Deutsche Meister aufeinander. Bereits um 16:30 Uhr spielen der Württembergische Pokalsieger TSV Neuhausen und der Württembergische Meister TV Weilstetten gegeneinander. Alle Informationen zum pixum Super Cup finden Sie [hier](#). Die DKB Handball-Bundesliga bietet für den pixum Super Cup auch wieder ein Teamticket an. Das Bestellformular für das Teamticket finden Sie [hier](#).

Der Deutsche Meister kommt nach Pfullendorf: Am Samstag, 29. Juli findet in Pfullendorf der ADMIRAL-Handballfamilientag statt. Um 18 Uhr empfängt die Männermannschaft des TV Pfullendorf auf einen geringeren als den Deutschen Meister Rhein-Neckar Löwen. Informationen zu den Tickets und zur Veranstaltung finden Sie [hier](#).

HVW-Oldie-Master Feldhandball: Am 22. Juli findet in Deizisau das HVW-Oldie-Masters statt. Der Spielbetrieb beginnt um 10 Uhr. Die Gemeinde Deizisau feiert an diesem Wochenende ihr Hauptfest. Auf dem angrenzenden Festgelände steht ein großes Festzelt, in dem abends ein umfangreiches Rahmenprogramm sowie Barbetrieb auf 250 qm angeboten wird. Außerdem ist neben dem Festgelände ein großer Vergnügungspark aufgebaut. Auf Wunsch können auch Übernachtungsplätze in der angrenzenden Halle angeboten werden.

Auslosung für die Frauen-WM hat stattgefunden: Die WM der Frauen findet vom 1.-17. Dezember in Deutschland statt. Am Vorrunden-Spielort Bietigheim-Bissingen spielen folgende Mannschaften: Welt- und Europameister Norwegen, Schweden, Ungarn, Polen, Tschechien und Argentinien. Wir sagen „Herzlich willkommen im Ländle“.

